



Polizeirevier Burgenlandkreis

Polizeimeldungen des Polizeireviere Burgenlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen von Donnerstag:

Fahrrad verschwunden

Weißenfels- Unbekannte Diebe sind in der Waltherstraße in den Keller eines Mehrfamilienhauses eingestiegen und öffneten gewaltsam einen Verschlag. Gestohlen wurde ein darin abgestelltes Mountainbike. Der Diebstahl wurde am Mittwochabend polizeilich angezeigt.

Kontrolle I

Weißenfels- Von Beamten einer Streife wurde in der vergangenen Nacht in der Merseburger Straße der Fahrer von einem E-Scooter gestoppt. Bei der Kontrolle stellte sich heraus, dass für das Gefährt kein Versicherungsschutz bestand und der Scooter nach Diebstahl zur Fahndung ausgeschrieben war.

Das Fahrzeug wurde sichergestellt, strafrechtliche Ermittlungen gegen den Nutzer eingeleitet.

Verkehrsunfall

Finneland, OT: Marienroda- Auf der L 211 kam es in der letzten Nacht zu einem Verkehrsunfall. Eine PKW-Fahrerin war mit ihrem Wagen in Richtung Herrngosserstedt unterwegs, als plötzlich eine Wildschweinrotte über die Fahrbahn wechselte. Trotz einer Gefahrenbremsung konnte die Frau einen Zusammenstoß nicht mehr verhindern. Die Tiere verschwanden in der Dunkelheit, am Auto entstand Sachschaden.

Kontrolle II

Gleina- Auf der B 180 wurde am Mittwochabend von Beamten einer Streife ein PKW-Fahrer gestoppt. Bei der Kontrolle stellte sich heraus, dass dieser nicht mehr im Besitz eines Führerscheins ist. Dieser wurde dem Fahrer behördlich entzogen. Die Weiterfahrt wurde unterbunden, entsprechende Ermittlungen eingeleitet.

Kontrolle III

Naumburg- In der Seminarstraße stoppte eine Streife kurz nach Mitternacht

einen PKW, dessen Lenker in auffälliger Fahrweise unterwegs war. Ein Alkoholtest ergab einen Wert von 1,42 Promille. Der Betroffene musste im Klinikum eine Blutprobe abgeben, der Führerschein wurde von den Beamten eingezogen.

Verkehrsunfall Personenschaden

Zeitz- Im Kreuzungsbereich der Geußnitzer Straße zur Hainichener Dorfstraße ereignete sich am Mittwochabend ein Verkehrsunfall. Der Fahrer eines LKW-Sattelzuges fuhr bei „Grün“ in den Kreuzungsbereich ein, als plötzlich ein PKW aus der Hainichener Dorfstraße kam und in den LKW krachte.

Der Fahrer des PKW (79) machte einen offensichtlich verwirrten Eindruck, der Fahrer des LKW erlitt einen Schock. Beide Fahrzeugführer kamen zur Behandlung ins Krankenhaus.